

- 15 avril—mardi.—Nos miliciens sont sur pied : ils reçoivent les premières instructions de Henri Lasnier, élève de Philosophie.
- 17 avril—jeudi.—Les jeux de paume sont découverts : vive la balle !
- 22 avril—mardi.—Congé au *Bois des Ecoliers* : c'est plus tôt que jamais. Nos miliciens en uniforme et sous les armes étaient au Bois.
- 27 avril—dimanche.—Ouverture solennelle des Quarante-Heures au Collège.
- 30 avril—mercredi soir.—Les élèves finissants (19) commencent leur retraite de décision sous la direction de M. l'abbé Louis Casanbon.
- 1er Mai—jeudi.—Ouverture du mois de Marie. Instructions et chants choisis pendant ce mois.
- Le sergent James Roberts, de l'école militaire de St-Jean, vient dresser les miliciens du collège.
- 7 mai—mercredi soir.—Séance donnée par l'Académie saint Patrice Discours en anglais. Trois comédies : deux en anglais et la dernière en français.
- 18 mai—dimanche.—Adresse de remerciements présentée au sergent-instructeur par le capitaine de la compagnie.
- 19 mai—lundi soir.—Revue de la compagnie par le colonel d'Odet d'Orsonnens, accompagné du major de brigade Roy. Nos miliciens ont fait toutes les évolutions avec grande précision : le colonel les a chaudement félicités.
- 28 mai—mercredi.—La communauté va en pèlerinage à Notre-Dame de Bonsecours.
- 29 mai—jeudi.—La communauté assiste aux funérailles d'Auguste Courtois, élève de Philosophie (1ère année), décédé dans sa famille à Montréal. Ses confrères accompagnent le corps au cimetière.
- 30 mai—vendredi.—Examens oraux sur les cours d'Instruction Religieuse.
- Monsieur l'abbé J. T. Gandet, Vice-Supérieur, quitte le collège pour prendre la direction de la cure de l'Épiphanie.
- 2 juin—lundi.—A la salle académique, concours de déclamation—Prix : \$10.00 d'or.
- 5 juin—Fête-Dieu.—A la chapelle du collège, première communion de quelques élèves.
- Le soir, dans la salle de musique, grande revue musicale : tous les prêtres et ecclésiastiques étaient présents, charmante soirée.
- 6 juin—vendredi.—Visite du Très-Révérend frère Hubert, Supérieur général des Frères de Saint-Gabriel. Il est accompagné de son assistant, Frère Narcisse, et du Directeur de l'orphelinat St François-Xavier de Montréal, Frère Louis Bertrand.
- Pendant l'octave de la Fête-Dieu, tous les soirs, salut à la chapelle.
- 17, 18 et 20 juin—mardi, mercredi et vendredi.—Compositions du baccalauréat.
- 19 juin—jeudi.—Dernier grand congé au *Bois des Ecoliers*.
- 20 juin—vendredi.—Examens oraux dans toutes les classes : ils se terminent le lendemain.
- 22 juin—dimanche.—Retraite des élèves.
- 23 juin—Lundi.—Fin de la retraite.—La messe de communauté est célébrée par le R. P. Louis de Gonzague, trappiste d'Oka : il adresse quelques mots aux élèves. Après le déjeuner, pèlerinage à la chapelle du Sacré-Cœur—Lecture des notes des Examens.
- Le soir, à la salle académique, grande séance. Drame : *Christophe le Suédois*. Nombreuse assistance : plus de cinquante prêtres.